PARTIDO POPULAR

NOTA DE PRENSA

Hoy, en Melilla

Feijóo anuncia una reforma como la que presentó el PP sobre la ley del sí es sí para aumentar las penas por corrupción como pide la UE

- "Pedimos a Sánchez que nos la copie otra vez, aunque nos insulte y nos desprecie", afirma el presidente del PP, quien asegura que España no puede empezar la presidencia rotatoria de la UE con esta advertencia de la Comisión
- Subraya que volverá a reformar el delito de malversación para castigar la corrupción como se merece. "La corrupción no puede salir barata", subraya tras comprometerse a hacerlo cuando gobierne si Sánchez no lo hace ahora con el apoyo del PP
- "Derogar el sanchismo implica derogar todos los errores que ha cometido el Gobierno y queremos empezar a hacerlo ya", apunta
- Advierte de que Sánchez "esconde una mentira cada vez que presume" de resultados de su gestión. "Cada nueva promesa esconde un viejo incumplimiento; cada enfrentamiento con la oposición, una frustración; y cada descalificación, un enorme miedo a la derrota". "Cada candidato del PSOE o del sanchismo esconde, como puede, a Sánchez y por eso no le invitan", añade
- Tras "presumir" de feminismo, de demócratas, de ayudar a las clases medias, de empleo, de economía y de gestión, "solo falta que Sánchez presuma de humilde, de sencillo y de viajar en autobús urbano". "Todo se andará", ironiza
- Pone a disposición de los españoles lo que le falta al Gobierno de Sánchez: "autoexigencia, responsabilidad, solidez del proyecto, servicio público y competencia"
- "Llevamos demasiado tiempo sufriendo una política de enfrentamiento y división. España necesita un punto de encuentro que trascienda los



NOTA DE PRENSA

planteamientos de un partido en concreto. Nuestra misión es conseguir grandes mayorías, porque en el PP cabe la inmensa mayoría de los españoles, con sus diferencias y sensibilidades", reflexiona

- Explica que "no hay ni nueva ni vieja política, hay buena o mala política".
 "Estas son unas elecciones entre el Partido Sanchista y el Partido Popular, y hay mucha gente del PSOE que no está de acuerdo en lo que ha pasado", destaca
- "Parece que en la España de Sánchez el Gobierno quiere acostumbrarnos a que da igual la decisión que se tome, que nunca pasa nada. Es el momento de decir que sí pasa. Es el momento de las urnas", sentencia
- "Vamos a trabajar para reorientar a España hacia un rumbo seguro, para volver a unir al país, para que las minorías que se quieren ir de España no decidan sobre los asuntos generales de un país al que no quieren pertenecer. Trabajaremos por el bien común", asegura
- Afirma que los españoles elegirán el 28M entre "una España resignada a que todo siga igual o empezar a cambiar". "Entre una España en la que a los partidos y a los líderes les interese lo que ocurra en su partido, o una en la que lo de más sea la sociedad; entre una España en la que unas minorías deciden el destino de las mayorías, o una España en la que gobierne la mayoría para todos, incluidas las minorías", añade
- Señala que el 28M representa "una oportunidad magnífica" para poner fin al experimento de "la mala política" de un Gobierno de Melilla que guarda similitudes con el de Sánchez, por cuanto es un ejecutivo débil, rehén de los intereses de sus socios y sometido a líos internos y constantes
- Considera que el PP está cerca de la victoria el 28M, mientras el Gobierno está "cada vez más lejos de los ciudadanos". "Está lejos entre sí porque es el más dividido de la historia de España, está lejos del interés general y lejos también de la realidad", agrega